
Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs du Département de 
Biochimie de l’Université de Montréal (AÉCSBUM) 
Procès verbal du 7 juillet 2005 
 
Début 13h12 
Absents : Vincent DeGuire, Nicolas Lahaie, Xavier Mascle 
 
Ordre du jour 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption des PV de l’AECSBUM des 2 et 16 juin 2005. 
3. Affaires découlantes 
4. Représentants à la vie étudiante  
5. Trésorière  
6. Représentants à l’interne 
7. Représentant à l’externe  
8. Varia 
9. Levée de l’assemblée 
 
1. Lecture de l’ordre du jour par Jordan Volpato. Le point CVE devient le point 4. 
Adoption à l’unanimité après modification. 
 
2. Les PV des 2 et 16 juin sont adoptés à l’unanimité après modifications. 
 
3. Jordan Volpato a parlé à la FAECUM pour l’obtention d’un local. Ils vont nous donner 
des noms. Avec une bonne pression, on pourrait l’avoir en septembre. 
 
4.-Le BBQ s’est bien passé. Quelques problèmes pour la répartition des coûts entre notre 
asso et celle du bac. L’asso du bac n’a pas inclus nos dépenses pour la répartition des 
profits. On va avoir 25% de profits alors qu’on a fait le plus gros de l’organisation. Leur 
but est de faire des profits alors que nous, on préfère dépenser. La prochaine fois, il 
faudra se rencontrer (les 2 présidents et les 2 trésoriers) avant et après pour l’organisation 
et le calcul des profits. La prochaine fois, on proposera de faire 50%-50% sur les profits 
et les pertes. Faire plus de pub la prochaine fois auprès des autres départements. 
 
-Tournoi de golf : Mathieu St-Louis va s’informer la semaine prochaine. 
 
-Balle molle : Il faut s’y prendre 3 semaines d’avance pour la réservation (donc pas avant 
le 2 aout). C’est gratuit. On peut y faire un BBQ, mettre de la musique et avoir un permis 
d’alcool. On fera cela sûrement un vendredi après-midi. S’informer pour l’équipement. 
 
5, Karine Boulay propose de faire un chèque à l’ordre de Mathieu St-Louis de 115$ pour 
le remboursemenr de ala location du BBQ de poly (40$) et du permis d’alcool (75$). 
Laurent Chatel seconde. Adopté à l’unanimité. On va toucher environ 1050$ de 
cotisations d’été. 
 
Mathieu St-Louis nous quitte pour son examen de prostate. Xavier Mascle arrive. 



 
6. Le réprésentant est absent. 
 
7. Mr. Ferron ne nous a pas recontacté en vue de l’organiastion d’un CES. 
 
8. Xavier Mascle : « Il fait beau! » 
 
9. Levée : Levée proposée par Luc Furic, proposition secondée par Karine Boulay 
Levée de l’assemblée à 13h34. 
 


